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鹿児島大学生協

集中部会
取り組み概要
日時：6/10(土)・6/17(土)
場所：鹿児島大学プレハブ
参加者：組織部員、生協職員、BK事務局

POINT.1

新たに入部した1年生に向けて、「生協とはどういった組織なの
か」「組織部の役割について」などについて竹迫専務よりお話しがあ
りました。組織部として意識してほしいことや今後の活動について、
生協の組織だからこそできることや目指すべき姿について組織部全体
が考えられるきっかけになっていました。
組織全体で組織部が活動する理由を改めて確認することができまし

た。

組織の役割を改めて考えるきっかけに！

POINT.2

当日は職員と学生がごっちゃの班で議論を進めました。
一年生と職員との顔合わせにもなり、お互いの自己紹介なども行いま
した。また、生協がどういった組織なのかを踏まえた上で、今後どの
ように活動していくのかや今年度の目標について職員と学生が交流し、
組織全体で意識の共有をすることができていました。

職員と学生が一緒に！

背景や概要：新たに入部した1年生に加え、
組織部員、生協職員が参加し、組織部の
方向性や職員との交流をおこなった。ま
た、職員を含め今後の活動スケジュール
についても議論した。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 得丸 元希 ] 
Tokumaru.Genki@univ.coop

POINT.3

昨年度までの反省を踏まえ、１年間のスケジュールや活動方針につ
いて議論をおこないました。既存の企画の他にも、組合員の現状から
新たに行いたい企画などを学年関係なく、ブロックニュースなども活
用しながら、組織部全員で考えることができました！

年間方針をみんなで議論
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